

URSY

Sport

Des milliers de roues sur les chemins d'Ursy pour «La Glânoise-Mifroma-Trophy»

• En effet, ils étaient très nombreux, une foule bigarrée que c'en était impressionnant, des centaines venus des quatre coins de la Suisse romande, du Jura, et surtout de Neuchâtel, des grands noms célèbres dans le monde du VTT comme Huguenin, Luethi ou Dafflon, mais aussi la foule des bikers anonymes de tous âges, les plus jeunes ayant quatre ou cinq ans et les plus âgés plus de soixante ans, mais tous amoureux de ce sport.

Sur des parcours de 39, 33 ou 17 km, selon les diverses catégories, ils se sont mesurés courageusement, par un temps agréable, sur des chemins parfois bien secs mais aussi des passages en forêt détremés, boueux et scabreux, heureusement sans accident majeur.

En tout, ce sont plus de 800 bikers répartis dans 24 catégories qui sillonnèrent la région. Ce fut vraiment la fête du VTT en ce samedi 24 mai et, sur la place communale, flottait comme un air de kermesse.

La randonnée populaire du matin à VTT et la marche Nordic Walking ont rencontré un succès considérable. Ce sont plusieurs centaines de candidats qui ont découvert cette magnifique région de la Glâne tout en participant à une action de bienfaisance puisque, sur chaque inscription à cette randonnée, Fr. 5.- étaient reversés par les organisateurs (Ski-Club Siviriez) à la Fondation romande pour chiens d'aveugles à Brenles.

Vous pouvez consulter tous les résultats (cela fait beaucoup de monde) sur le site www.laglanoise.ch. Vous constaterez que les vedettes que sont Huguenin, Dafflon ou Metille n'ont pas failli à leur réputation et que les Neuchâtelois prennent les trois premières places du classement scratch chez les hommes alors que, chez les dames, elles sont trois dans les cinq premières. Jérémy Huguenin, qui appartient aux trente meilleurs marathoniens du monde, s'impose pour la quatrième fois à Ursy en 1h28'43" pour 39 km. Chez



On se presse au portillon de départ

les dames, on relèvera la magnifique 2^e place de Ilona Chavallaz de Sommentier derrière l'intouchable Stéphanie Metille de Neuchâtel, mais on trouve aussi dans d'autres catégories, une petite fille de Vuadens, un petit garçon de Bulle, un

frère et une sœur de Charmey et une dame d'Ursy.

Voilà un beau sport populaire qui n'est pas pollué par l'argent et qui respire la santé et la joie de vivre!

[M. Colliard]